

Städtische Museen 1977/78

Suermond-Ludwig-Museum

Im Berichtsjahr 1977 wurden insgesamt 159 960 Besucher gezählt, einschl. 81 173 Besucher der Ausstellung »Königliche Bildwerke im Krönungssaal des Aachener Rathauses« vom 25. 6. bis 30. 10. 1977. Es wurden 259 Führungen mit 10 533 Besuchern durchgeführt. Das Museum war an 306 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 522 Personen.

Im Berichtsjahr 1978 wurden insgesamt 76 784 Besucher gezählt. Es wurden 412 Führungen mit 10 431 Besuchern durchgeführt. Das Museum war an 307 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 250 Personen.

Bibliothek

Von den Ankaufssummen im Jahre 1977 (DM 5 000,—) und 1978 (DM 6 000,—) wurde kunsthistorische Fachliteratur angeschafft. Im Austausch gegen die Aachener Kunstblätter erhielt die Bibliothek zahlreiche Kataloge und Kunstschriften. Im Jahre 1977 zählte man 1 611 Besucher. Im Jahre 1978 1 715 Besucher.

Couven-Museum

Im Berichtsjahr 1977 haben insgesamt 33 170 Personen das Museum besucht. Es wurden 178 Führungen mit 6 642 Besuchern durchgeführt. Das Museum war an 306 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 108 Personen. Im Couven-Museum wurden im Winterhalbjahr wieder Kammermusikabende durchgeführt, die stets ausverkauft waren.

Im Berichtsjahr 1978 haben insgesamt 38 105 Personen das Museum besucht. Es wurden 285 Führungen mit 7 296 Besuchern durchgeführt. Das Museum war an 307 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 124 Personen. Im Jahre 1978 wurden 6 Kammermusikabende durchgeführt, die alle ausverkauft waren.

Museum Burg Frankenberg

Im Berichtsjahr 1977 haben insgesamt 20 642 Personen das Museum besucht. Es wurden 77 Führungen mit 2 965 Besuchern durchgeführt. Das Museum war an 306 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 67 Personen.

Im Berichtsjahr 1978 haben insgesamt 19 441 Personen das Museum besucht. Es wurden 51 Führungen mit 1 365 Besuchern durchgeführt. Das Museum war an 307 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 63 Besucher. Im Berichtsjahr fand ein Open-air-Konzert statt, das ausverkauft war.